

Advierten peligroso uso de fármacos contra la diabetes para bajar de peso

TRATAMIENTO. *Inyecciones como Ozempic son utilizadas para adelgazar.*

El uso de inyecciones contra la diabetes como una nueva forma de tratamiento para bajar de peso, puede generar complicaciones graves a la salud de las personas, según advirtió la Sociedad Chilena de Medicina Familiar.

Entre los medicamentos se encuentra Ozempic, uno de los más populares en las redes sociales como tratamiento “milagroso” para adelgazar.

Sin embargo, el uso incorrecto de esta inyección -venta bajo receta médica- ha

provocado efectos colaterales como problemas de salud y quiebre de stock de este medicamento necesario para los pacientes con la enfermedad.

El médico Jorge Donat, integrante de la Sociedad Chilena de Medicina Familiar, alerta que “en nuestro país se han popularizado de manera inadecuada tratamientos médicos como apoyo para bajar de pe-

so y abuso de algunos medicamentos que, sin el respaldo de un especialista, pueden producir consecuencias negativas en el organismo. La mejor medida para regular el peso es y sigue siendo la alimentación saludable y el ejercicio”.

Donat advierte que el uso inadecuado puede provocar pancreatitis u obstrucción intestinal. 